

# Interview : M. Demangeau, nouveau principal du collège

Quelques semaines après son arrivée au collège, en octobre 2020, nous avons interviewé Monsieur Demangeau.

## ***-D'où venez vous ?***

Je viens de Poitiers. J'étais principal adjoint au collège de Vivonne en 2019/2020.

## ***-Depuis combien de temps êtes-vous principal ?***

Mon premier poste était en 2013.

## ***-Dans quel collège avez vous déjà été ?***

De 2013 à 2017 j'étais principal adjoint à Celle-sur-Belle à côté de Melle, il y avait environ 580 élèves. De 2017 à 2019 j'étais à Creteil, avant d'être nommé à Vivonne.

## ***-Etiez-vous professeur avant d'être principal ? Si oui, de quoi ?***

Oui, j'étais professeur d'économie et gestion au lycée professionnel de Chef-Boutonne.

## ***-Que pensez-vous du collège de Menigoute ?***

J'aime bien ce collège car c'est un collège familial et tout le monde se connaît.

## ***-Quelles sont vos passions, en dehors de votre vie professionnelle ?***

J'adore bricoler, courir, le VTT et j'aime bien ne rien faire.



Photo Mme Tilhard

Laurette Bonnifait et Amaël Loiseau-Gobillot